

# Creil

## Le patrimoine c'est aussi l'industrie



*Les bénévoles de l'Amoi présentent chaque année une exposition. Cette année, ils se sont intéressés à la vie industrielle de l'Oise.*

La mémoire d'un passé industriel de l'ensemble du département. C'est ce que propose de découvrir ou redécouvrir l'association Amoi, une association longtemps dirigée par le regretté Jean-Pierre Besse.

C'est d'ailleurs dans la médiathèque qui porte son nom que cette exposition a pris ses quartiers jusqu'au mois de décembre.

«L'idée est de permettre à tous de se rendre compte du formidable développement économique que le département comptait avec son industrie. Elle était bien entendu liée à la présence de l'eau. Les usines ont pu se développer en conséquence», évoque les membres lors du vernissage.

L'exposition prêtée par les Archives départementales est une mine d'information parfois très technique sur les grands sites industriels de l'Oise. Le Creillois n'allait pas être oublié. Vues aériennes, documents d'époque, archives photos...

«Nous espérons que les écoles et les collèges vont organiser des visites au sein de cette médiathèque. Cela peut être très intéressant pour que les enfants puissent se réapproprier cette vie industrielle et ne pas avoir seulement l'image de la casse sociale qui a débuté véritablement dans les années 80», explique avec conviction et détermination Monique Besse, vice-présidente de l'association.